Au fil des jours, du lundi 8 au vendredi 12 novembre,

Après deux semaines de vacances, nous avons repris le chemin de l'école et nous avons vite repris le rythme de la classe. La varicelle continue de circuler dans la classe...

Sohëyb nous a montré une pomme de pin et un caillou ramassé dans la forêt. Kelyann nous a présenté un énorme œuf d'autruche. Il nous a expliqué que pour le vider et faire une omelette, ses parents l'ont percé à la perceuse !



Lundi, nous avons repris la comptine « Je dis bonjour » avec les doigts de notre main et fait le tour de notre jardin (visage) avec nos doigts. Marion nous a présenté un livre et nous pensons qu'il parle des insectes. Nous découvrirons la suite la semaine prochaine...



Mardi, nous avons retrouvé Julia et nous avons pris notre petit-déjeuner à l'école pour la première fois. Au menu, tranches de pain et fromage frais, laits végétaux et pommes. Nous nous sommes régalés !







Ensuite, nous nous sommes lavé les dents et avons rangé nos brosses à dent sur le présentoir prévu à cet effet.

Nous avons raconté nos vacances et montré nos belles pages du classeur de vie décorée !

Nous avons commencé la page du mois de novembre : nous avons fait un lavis avec un large pinceau brosse pour réaliser un fond gris.







Une fois le fond sec, nous avons passé une craie noire pour représenter le vent d'automne. Ensuite nous avons collé un parapluie.

Nous avons continué notre conte musical et avons découvert un « cousin » de la flûte traversière, le basson.



Maxence nous a présenté une rose des sables, une roche en forme de feuilles de rose.



